

令和3年9月2日

市職員における新型コロナウイルス感染症患者の発生

市職員1人が新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたので、次の通りお知らせします。

所属 性別 年代	環境経済部 資源対策課 男性 50歳代
勤務場所	クリーンセンター(市内の塵芥収集作業)
検査結果	陽性(8月31日(火))
現在の症状	咳
勤務状況(経過)	8月20日(金)・・・当該職員が出勤。 8月21日(土)～22日(日)・・・業務同乗者に感染の可能性が生じたため当該職員を出勤停止とした。 8月23日(月)・・・業務同乗者の陽性が判明。当該職員が濃厚接触者認定。 8月24日(火)～30日(月)・・・当該職員を出勤停止。 8月31日(火)・・・当該職員が咳症状発症。PCR検査を実施、陽性が判明。
職場としての対応	業務中はマスクを着用しており、また、市民対応はありません。 当該職員の勤務場所や収集車、共有スペースの消毒を実施したため、業務を継続します。 最終出勤日から日時が経過しており、現在、健康状態に問題がある職員および濃厚接触候補者はいませんが、引き続き職員の健康観察をまいります。また、今後も保健福祉事務所と連携をとりながら、適切な措置を講じてまいります。

※感染された方とその御家族や周囲の方に対する人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いします。

<問い合わせ先>

総務部 職員課 人事研修係 電話046(252)7911